
Consiglio provinciale del 10 Ottobre 2024 

CONSIGLIO PROVINCIALE

      DEL 10 Ottobre 2024

L'anno duemilaventiquattro, il giorno DIECI del mese di OTTOBRE alle ore NOVE, nella Sala Consiliare della 

Provincia di Perugia, a seguito di comunicazione scritta inviata a tutti i componenti, si è riunito il CONSIGLIO 

PROVINCIALE.

Presiede la Presidente Stefania Proietti. 

Assiste il Segretario Generale Francesco Grilli 

Risultano presenti i consiglieri: 

JACOPO BARBARITO, SCILLA CAVANNA, GIOVANNI DOMINICI, MORENO LANDRINI, ERIDANO 

LIBERTI,  GIANLUCA MOSCIONI, GIANLUCA ORTALI, SANDRO PASQUALI, FRANCESCA PASQUINO, 

FILIPPO SCHIATTELLI, LAURA SERVI, RICCARDO VESCOVI.

Accertato che il numero dei presenti è legale per la validità dell'adunanza, la Presidente della Provincia 

Stefania Proietti assume la presidenza e dichiara aperta la seduta alla quale assiste il Segretario Generale 

Francesco Grilli.



PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Buongiorno Consiglieri, stiamo aspettando il consigliere Schiattelli che arriva in presenza, quindi, 

se possiamo, vi chiedo altri cinque minuti di pazienza mentre saluto il consigliere Barbarito che è in 

videoconferenza.

CONSIGLIERE JACOPO BARBARITO

Buongiorno, buongiorno Presidente.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

E’ la prima seduta, quindi aspetterei cinque minuti il consigliere che aveva parcheggiato e che ci 

sta raggiungendo; approfitto di questo momento per salutare i nostri tecnici informatici e dico ai 

consiglieri che loro saranno dei supporti come sono stati sempre fondamentali; ringrazio e poi 

saluto il nostro ufficio affari istituzionali, grazie, saluto anche il nostro ufficio stampa, l'ufficio stampa 

che è lì, l'ufficio stampa consiglieri è a disposizione anche di tutti i gruppi consiliari, ovviamente di 

maggioranza e minoranza e riportano ecco adesso con la “par conditio” sempre le nostre attività.

Il consigliere Schiattelli è proprio qui in arrivo, quindi vi chiederei di iniziare con gli inni.

Grazie a tutti.

( Vengono trasmessi gli inni).

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Buongiorno a tutte e tutti, bellissimo iniziare con questo applauso anche del nostro personale qui 

presente, io saluto con un pizzico di commozione i consiglieri eletti che oggi convalidiamo nel loro 

ruolo prezioso, per me, come Presidente, preziosissimo perché sono il corpo politico che guida 

questo Ente così importante che è la Provincia di Perugia.

Ai consiglieri confermati nell'elezione un saluto caro, grazie per essere ancora qui con me, come 

Presidente ai consiglieri neoeletti, grazie per aver creduto in questo ente portando la vostra 

posizione, essendo votati dai colleghi consiglieri e sindaci; ricordo l'importanza grandissima 

dell'essere rappresentanti di altri nostri colleghi, consiglieri e sindaci.

Anche per me questo è un momento nuovo, perché due anni fa, un po' più di due anni fa, ci siamo 

insediati, io come Presidente e alcuni di voi come consiglieri provinciali.

Oggi, invece c'è questo passaggio anomalo, se volete, perché viviamo un periodo di chi voleva 

depotenziare le province, ma abbiamo capito che non ci riuscirà, anzi siamo protagonisti di quello 

che sarà un inevitabile rilancio di questo ente, perché in questi anni l'importanza della Provincia 

(mi permetto di dire grazie al lavoro anche del consiglio che vi ha preceduto, grazie a questo 

straordinario lavoro accompagnato dal lavoro di tutti i nostri tecnici, del personale dipendente tutto) 



si è capito quanto la provincia di Perugia sia un Ente indispensabile alla vita delle città, dell'Umbria 

tutta.

Iniziamo questo nostro consiglio con un punto di comunicazione che mi sono permessa un pochino 

già di iniziare, nel quale sarà anche gradito un vostro intervento.

Saluto anche il consigliere Barbarito che è in seduta online, questa è una possibilità che abbiamo, 

fa piacere vedere che c'è molto spesso la presenza, perché chiaramente dà la cifra 

dell'importanza, ma la possibilità di avere consigli, così come le commissioni, in forma mista ci dà 

la possibilità della partecipazione completa il più possibile e quindi è una grande possibilità che, 

vorrei sottolineare, che questa Provincia ha colto, ancora prima della esigenze legate alla 

emergenza pandemica.

Questo punto di comunicazione è un saluto di benvenuto che ha anche un passaggio, direi 

formale, molto importante, quello cioè di mettere a conoscenza il consiglio, in particolare i 

consiglieri di nuova elezione, del funzionamento previsto dallo statuto e anche della situazione in 

cui la Provincia si trova oggi.

Sostanzialmente, mettiamo a conoscenza voi consiglieri delle linee di mandato e dell'ultimo 

documento approvato utile che queste linee di mandato le precisa.

Siete tutti già consiglieri e sindaci, sapete bene l'importanza del documento unico di 

programmazione.

Ecco, oggi formalmente, io come Presidente, mi onoro di darlo in mano a voi per ripartire con 

questo nuovo consiglio.

Lo Statuto della nostra Provincia prevede, appunto, che a seguito del rinnovo biennale del 

consiglio il Presidente presenti ai nuovi consiglieri neoeletti il programma di governo a suo tempo 

già trasmesso al consiglio provinciale all'avvio del mandato presidenziale, ai sensi dell'articolo 15 

del comma 4 dello Statuto.

Il programma di mandato, eventualmente aggiornato nella forma del documento del DUP, vi viene 

presentato per una vostra presa d'atto, che avviene senza votazione ma, ripeto, è gradita, 

auspicabile una vostra comunicazione.

Il passaggio è formale, ma riveste un carattere di importanza politica; con questo passaggio 

l'organo di governo dell'ente riporta le proprie linee di mandato programmatiche alla massima 

assise provinciale, che poi rappresenta l'organo di indirizzo e di controllo politico - amministrativo 

della provincia; permettetemi, tanto più importante quanto più il Presidente si trova in questo caso 

nell'organo provinciale a essere un'unica persona senza la possibilità di avere un'aggiunta.

Questo dà importanza ancora maggiore al consiglio, tanto che, come fatto nel primo mandato, io 

proporrò nella prossima seduta utile le deleghe da assegnare ai consiglieri.

Permettetemi un passaggio di grande ringraziamento a tutti i consiglieri che hanno esercitato le 

deleghe nello scorso mandato.



Se i risultati questa provincia li ha portati, qualcuno ne vedremo ma poi avremo modo di vederne 

nella pratica nei prossimi atti concreti, è stato grazie all'esercizio delle deleghe da parte dei 

consiglieri, deleghe che sono state esercitate nella più completa gratuità, sia formale che materiale 

sia politica, perché sono state deleghe esercitate nella loro pienezza dai nostri consiglieri, con un 

impegno totale che raddoppia, che ha raddoppiato spesso e volentieri, ha preso anche il posto 

dell'impegno politico nei rispettivi comuni.

 Allora, questo è molto più di un adempimento, vi è stato consegnato, ringrazio la segreteria che 

l'ha fatto, il programma di governo con le linee programmatiche di mandato, che appunto vanno 

dal 2021, momento del nostro insediamento, al 2025, scadenza naturale del mandato del 

Presidente.

Queste linee programmatiche sono state integrate dal documento dell'ultimo DUP approvato in 

consiglio provinciale, accompagnato da alcune brevi considerazioni che possiamo sintetizzare in 

questo momento in termini di obiettivi raggiunti in questa parte di mandato, rispetto alle linee 

programmatiche di questa Provincia.

Per quanto riguarda tempi e risorse finanziarie, umane per la realizzazione delle linee 

programmatiche contenute nel programma di governo, si rinvia ai prossimi documenti contabili, il 

cui iter di approvazione verrà avviato a partire dal mese di novembre con la nota di aggiornamento 

al DUP e con l'approvazione dello schema di bilancio, che si concluderà verosimilmente a metà 

dicembre con l'acquisizione del parere da parte dell'Assemblea di Sindaci e con l'approvazione 

definitiva del bilancio da parte del consiglio provinciale.

Un grazie va al precedente consiglio, perché noi abbiamo riportato queste operazioni all'esatto 

rispetto dei tempi previsti dai documenti dal testo unico.

Questo ci ha portato a essere più efficienti nella programmazione e ha portato a una migliore 

condizione di lavoro a tutti gli organi e tutti gli uffici.

Un altro grande risultato di questo del governo di questo ente è stato quello di aver ripreso le 

assunzioni del personale, assunzione di pensate quasi 50 unità di personale nei vari gradi, dalla 

dirigenze alle agli agenti di polizia provinciale, agli agenti tecnici, risultati che vi vado a sintetizzare 

brevemente.

Intanto abbiamo restituito certamente all'ente provinciale la sua importanza e la sua dignità 

istituzionale, facendolo tornare a pieno titolo un attore istituzionale dei nostri territori.

Mi permetto di dire che questo è stato un risultato di tutti e l'abbiamo toccato con mano all'ultimo 

consiglio provinciale che è stato un consiglio bellissimo, in cui c'è stato un reciproco 

ringraziamento. Avevamo, tra l'altro, un consiglio in cui eravamo numericamente pari, maggioranza 

e minoranza, e si sono portati risultati importanti che sono stati anche il rispetto istituzionale che si 

è sempre cercato di tenere, poi abbiamo provveduto ad una significativa riorganizzazione della 

struttura amministrativa dell'ente, tornando ad effettuare nuove assunzioni in termini di ben 50 

unità negli ultimi due anni.



Pensate che non assumeva più la provincia, a parte il necessario e minimo “turn over”, dalla 

riforma del Rio.

Abbiamo potenziato il ruolo della Provincia come casa dei comuni, dando continuità e potenziando 

quanto avviato dalle amministrazioni precedenti, con particolare riferimento alla nostra stazione 

unica appaltante, che è diventata davvero il punto di riferimento non solo dei comuni ma anche di 

tanti altri enti pubblici importanti, ai quali si è aperta la possibilità di fruire dei nostri servizi.

Abbiamo anche dato supporto e continuiamo a darlo, ringrazio il nostro Segretario della Provincia, 

condividendo le attività del Segretario generale e la sua grande esperienza con enti sovra 

comunali, l'unione dei comuni fra tutti e anche altri piccoli comuni che fruiscono del servizio della 

segreteria generale in condivisione.

Abbiamo ottenuto dopo tanti anni il finanziamento delle funzioni delegate dalla Regione per le 

annualità 2016-2021, con particolare riferimento alle risorse relative alla viabilità regionale, anche 

se resta sul tavolo la questione del corretto finanziamento delle funzioni per gli anni successivi. 

Diciamo che fino al 2021 abbiamo messo un punto e c'è stato un reciproco ringraziamento della 

attività svolta in questo senso anche dei consiglieri di minoranza e della grande attività  lealmente 

risultato importantissimo con la Regione dell'Umbria.

Abbiamo predisposto una serie di interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria sulla viabilità 

provinciale in particolare, e anche su quella regionale, anche se tutt'oggi rimane scoperto il 

finanziamento della viabilità delegata da parte della Regione per quanto riguarda il corretto 

fabbisogno nelle annualità dal 2022 al 2026. Ci lavoreremo insieme, lo dico anche ai consiglieri di 

minoranza. Siamo riusciti a ottenere tanti significativi finanziamenti, non mi riferisco solo alla 

ricostruzione, adeguamento e miglioramento sismico, ma anche importanti finanziamenti PNRR di 

innovazione, anche complementari.

Mi riferisco alle possibilità che abbiamo colto per i nostri patrimoni del fondo complementare  

PNRR e ricostruzione, che siamo riusciti a intercettare; abbiamo realizzato una serie di straordinari 

interventi nei settori dell'edilizia scolastica, stiamo realizzando anche una serie di importanti 

interventi dal punto di vista dell'informatica e della digitalizzazione.

Per l'edilizia scolastica non vi elenco gli interventi importanti, ve ne dico solo uno significativo: 

abbiamo restituito a uno dei più importanti licei di questa città, anzi avete, abbiamo dato per la 

prima volta a uno dei licei più importanti di questa città una sede e mi onoro di dire che è una sede 

bellissima.

Gli studenti sono stati entusiasti ed è una sede con le più alte qualità tecnologiche di risparmio 

energetico che si possono avere.

Abbiamo portato le scuole a essere gli edifici più performanti, più belli, più di qualità, di sicurezza e 

di pregio in assoluto.

Credo che questo debba continuare a essere uno dei nostri principali obiettivi, perché quando 

diamo il meglio che abbiamo ai nostri giovani otteniamo un risultato davvero per tutti, perché lì ci 

sono tutti i nostri cittadini dell'oggi e del domani.



Per quanto riguarda l'illustrazione dettagliata delle azioni di governo, rinviamo alla documentazione 

che vi è stata consegnata consiglieri e anche ai prossimi documenti contabili in via di 

approvazione, su cui poi il consiglio provinciale sarà impegnato nei mesi di novembre e dicembre.

Ecco vi chiedo sin da ora di continuare in questa efficienza.

Ringrazio gli uffici che corrono per avere questo, vi ringrazio davvero.

Per continuare nel rispetto dei tempi, in modo da dare la vera reale programmazione a questo ente 

e ribadiamo, il nostro metodo di lavoro che è il metodo di considerare gli obiettivi dell'ente e il suo 

protagonismo, quindi anche quando ci sono proposte che verranno fatte poi anche nelle 

commissioni, questo consiglio è stato capace di votare mozioni, proposte anche provenienti dalla 

minoranza di governo; continuiamo su questa strada di coesione, come ci eravamo detti. La parola 

coesione l'avevamo utilizzata all'inizio, perché è stata una strada di grande soddisfazione per noi 

politici, ma soprattutto per i nostri cittadini e le nostre cittadine della Provincia di Perugia.

Io vi ringrazio e mentre avete questi documenti  che sono sul vostro tavolo, essendo questo il 

punto delle comunicazioni, vi invito, se volete, a prendere la parola.

Per chi è di nuova nomina dovrete prendere un po' confidenza, ma ci sono i nostri tecnici che vi 

supportano sul metodo della prenotazione, che ci consente poi la digitalizzazione anche di tutti gli 

interventi.

Grazie, io vorrei farvi un grande applauso al consiglio che si è insediato.

CONSIGLIERA LAURA SERVI

Buongiorno a tutte e tutti.

Grazie Presidente, ringrazio il Segretario e naturalmente  tutte le colleghe e colleghi presenti del 

consiglio provinciale di Perugia.

Non vi nascondo anch'io un pochino di emozione come rappresentante del Movimento 5 Stelle per 

il gruppo di Provincia Unita ,e mi piace rivolgere il mio saluto al consigliere David Fantauzzi che mi 

ha preceduto e di cui raccolgo il testimone.

Ecco, le azioni che ci ha elencato facevano parte delle linee di mandato della Presidente Proietti; 

naturalmente rappresentano quello che è il punto di collegamento e di ascolto con i comuni, con 

ogni singolo comune della Provincia di Perugia, che appunto ha bisogno di sentirsi rappresentato 

ed ascoltato in questo ente di aria vasta.

Per quanto riguarda i risultati ottenuti, l'avanzo libero, è importante sottolineare che ci sono 8 

milioni, come  mi raccontava il consigliere Fantauzzi, che hanno consentito di agire su interventi di 

viabilità. Per quanto riguarda la scuola, nella scuola più grande dell'Umbria, che è quella che 

frequenta mio figlio e di cui appunto ho notizie certe, ci sono importanti interventi fatti dalla 

provincia nella palestra, in questo momento sto parlando dell'Istituto Tecnico Tecnologico A.Volta di 

Piscille, stanno ancora andando avanti altri lavori nella sede distaccata di Olmo e  i nostri ragazzi, 

che sono presente e futuro, si sentono finalmente di nuovo protagonisti di queste azioni.



Pertanto chiudo il mio intervento, anche rimarcando la necessità, che è peraltro elencata nelle 

linee di mandato, di prendersi cura del creato.

Ecco, per le competenze residue rimaste alla provincia nella cura dell'ambiente, sicuramente la 

nostra coesione anche con i consiglieri di minoranza ci consentirà di agire in questo senso.

Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliera Laura Servi, non le avevo passato la parola perché anche io ho un po' di 

emozione mi confesso, vedo che si è iscritta al parlare il consigliere Giovanni Dominici, prego 

consigliere.

CONSIGLIERE GIOVANNI DOMINICI

Buongiorno a tutti, due parole per dire ben ritrovati i colleghi con cui abbiamo condiviso quasi tre 

anni del precedente mandato.

Benvenuti a tutti i nuovi.

Sono orgoglioso di rappresentare la Lega e comunque il territorio di Umbertide e dell'Alto Tevere e 

di tutti i comuni che presenteranno eventuali criticità da riportare all'ente.

Siamo entrati tre anni fa in consiglio comunale, in consiglio provinciale, era dicembre 2021, con le 

mascherine, un periodo purtroppo non bello, con un futuro che non sapevamo quello che sarebbe 

stato.

Fortunatamente siamo partiti, ci sono stati dei successi, sta di fatto che ci sarà ancora molto da 

fare, soprattutto sul piano delle opere e delle strade, perché credo che sia una delle criticità 

maggiori di questo ente.

Io spero che nel prossimo biennio parecchie delle opere che sono state iniziate vengano portate a 

termine e anche quelle che erano state inserite nel piano delle opere delle strade 2022-2025 

abbiano una fine.

Approfitto per dire che mi auspico una massima collaborazione tra questo ente, tra maggioranza e 

opposizione per vedere di riportare a casa più risultati possibili.

Grazie e buon lavoro a tutti.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere Dominici, e è iscritto al parlare il consigliere Sandro Pasquali, prego.

CONSIGLIERE SANDRO PASQUALI

Sì grazie presidente, buongiorno a tutti della presenza, della cortesia e prendo spunto da un 

articolo che ho visto qualche settimana fa in cui tutto il consiglio provinciale si complimentava del 

lavoro svolto, è un po' quello che ha detto il consigliere Dominici pochi secondi fa.

C'è una necessità che all'interno di tutte le aule consiliari, questa in particolare dove siamo seduti, 

la collaborazione non sia solo una forma istituzionale di rispetto ma sia una forma politica di 

visione.



Sono componenti diverse dello stesso argomento, che è lo stare insieme all'interno dei contesti 

pubblici e saper onorare i contesti pubblici al meglio.

Ecco, in questo io Presidente vi sento di ringraziarla per la presenza, la costanza, il lavoro svolto e 

anche la capacità visionale che ha messo a disposizione dell'ente, tenendo insieme maggioranza 

e minoranza, perché spesso non è semplice, spesso ci si va a dividere più sulle piccole cose che 

unirsi su quelle grandi che servono alla comunità.

Invece noi dovremmo lavorare per questo.

Ho accettato di rientrare all'interno di questo consesso, forte di un territorio, che è il Lago 

Trasimeno, ma anche di un senso più grande, che è una comunità della Provincia di Perugia, ma 

una comunità politica, non solo attraverso la rappresentanza e l'adesione al Partito Democratico, 

ma anche quelle che sono tutte le forme di rappresentanza, che sono le istanze territoriali che 

vengono dai cittadini, che spesso non sono rappresentate all'interno degli Enti perché noi 

pensiamo che siano qualcosa di disturbo, invece i cittadini sono la forza a cui bisogna dare servizio 

è la rappresentanza della comunità. Vedo colleghi sindaci qui, sanno bene quanto tutte le mattine 

appena si svegliano hanno minimo dieci telefonate, tre persone fuori dalla porta e tutti i bisogni 

estremi delle comunità, così come i consiglieri comunali delle grandi città e dei piccoli luoghi hanno 

un elemento di rappresentanza significativo.

Ecco, io nel sottoscrivere quel programma che viene dagli anni precedenti e che è rilanciato anche 

verso il futuro, auguro un buon lavoro a tutti di sostanza, perché noi abbiamo bisogno di unire la 

sostanza alla forma continuamente e lo dobbiamo fare con passione, con presenza e con 

puntualità.

Quindi grazie e buon lavoro a tutti.

Grazie anche al consigliere Pasquali.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

A questo punto, come dicevo, una presa d'atto.

Non ci sono votazioni.

Vedo altri due consiglieri che si iscrivono a parlare.

Il consigliere Moreno Landrini.

CONSIGLIERE MORENO LANDRINI

Grazie Presidente.

Anch'io colgo l'occasione, essendo il primo consiglio provinciale che si insedia oggi dopo la tornata 

di rinnovo dei consiglieri.

Come abbiamo ascoltato dalla parola della Presidente, nella sua estrema sintesi dei contenuti 

ottenuti in questi anni e anche nello sfasamento illogico che la Provincia subisce tra un mandato 

presidenziale e il mandato dei consiglieri, che sicuramente non favorisce quel lavoro proficuo di cui 

i territori, cittadini hanno estremo bisogno. Colgo l'occasione per salutare tutti i consiglieri di  



maggioranza e di minoranza per questa esperienza che ci porterà avanti nelle prossime settimane, 

nei prossimi mesi e naturalmente colgo l'occasione per salutare quello che è stato un frutto di un 

lavoro corposo, che ci ha visto impegnati.

Vedo qui consiglieri di minoranza che io considero consiglieri di collaborazione, quindi Dominici, 

Schiattelli e l'amico Barbarito che è in collegamento. Con un lavoro proficuo che abbiamo portato 

avanti e vedo anche Scilla Cavanna, naturalmente, con cui abbiamo passato un pezzo, un tratto 

del mandato precedente.

Naturalmente l'auspicio e l'augurio va a tutti i nuovi consiglieri, sia di maggioranza che di 

minoranza, proprio perché siamo chiamati a portare avanti un impegno, in continuità con quei 

valori rappresentati dalla relazione della presidente. Sono evidenti, sotto gli occhi di tutti, i risultati 

che sono stati possibili da ottenere, perché i miracoli non li fa nessuno, non c'è qualcuno tra noi 

che riesce a fare miracoli, in linea generale, per tutti i territori della Provincia di Perugia, quindi per 

tutti i comuni, a prescindere dai colori politici e quindi di conseguenza per ogni singolo cittadino.

Questo per me è un secondo mandato, all'insediamento avevo sottolineato due elementi 

essenziali, uno è che iniziavamo a scrivere una nuova pagina della Provincia di Perugia, quindi 

sono veramente felice di avere scritto insieme questa pagina, nel rispetto. Se questi risultati sono 

stati raggiunti, naturalmente è merito sicuramente della Presidente, che essendo la strutturazione 

apicale nelle forme che abbiamo ereditato da una riforma scellerata, come tante altre cose che ci 

vengono proposte a livelli superiori, è stato anche merito di tutto un consiglio, delle maggioranze e 

delle minoranze. E’ stato anche merito dei vari ruoli che sono stati assunti con deleghe, diciamo da 

semplici consiglieri, con un'attività di grande passione, di volontariato nell'attività politico-

amministrativa che, personalmente, qui mi sento di fare un passaggio, mi ha sempre 

contraddistinto non per noi stessi ma per i cittadini e per i territori.

Questo è lo spirito con cui abbiamo affrontato le nostre progettazioni, e credo che i risultati ottenuti 

siano stati evidenti e oggi sono sul tavolo.

Dicevo sono stati due gli elementi che avevo sottolineato nel mio primo intervento da consigliere 

provinciale, uno che si iniziava una semina ( le amiche dell’Ufficio stampa nei vari comunicati, a 

suo tempo, lo avevano precisato), perché in effetti in questi tre anni si iniziavano dei percorsi che 

erano stati fermi da tempo, quindi bisognava in qualche modo rimettere a regime una serie di 

attività, quindi non era un'attività fine a sè stessa ma un'attività lungimirante, con riflessi interni alla 

macchina organizzativa della Provincia di Perugia, nei confronti di tutti i comuni che la Provincia 

rappresenta, sia delle tematiche e delle deleghe che la provincia ha l'obbligo di portare avanti.

Questo è il primo elemento.

Credo che quella semina in questi tre anni abbia portato una parte dei frutti, quindi noi oggi siamo 

deputati a cercare di moltiplicarli, perché ci sono le possibilità, le potenzialità, le occasioni con le 

quali dare ancora più sostanza ad un percorso di questo tipo.

Il secondo elemento nasce dalla relazione della Presidente, dove sono stati elencati puntualmente 

i rapporti intercorsi con la Regione, con tutti i vari soggetti, quindi non sto a ripetere quello che già 



è stato detto; personalmente sono sempre portato a guardare avanti, guardare sempre al prossimo 

futuro, sia nella mia vita personale, sia nella mia vita lavorativa, sia nella mia vita politica, quindi 

non guardare al giorno stesso, ma guardare sempre in maniera lungimirante a situazioni in 

prospettiva. A suo tempo dissi che quella bugia del PNRR sarebbe finito il 31 dicembre 2026, era 

una semplice bugia, è l'illusione della politica figlia del tempo, perché si dà un'immagine fuorviante, 

un'immagine non coerente che tutto quanto possa essere fatto in quei tempi.

Quindi ce lo sapremo ridire, questo consiglio ci accompagnerà fino al 2026 e quindi ci sapremo 

dire se e quanti interventi saranno conclusi al 31 dicembre 2026, ma soprattutto quanti saranno i 

soldi ben spesi.

Noi, da sindaci, lo vediamo tutti i giorni come bisogna applicarci nel portare avanti le tematiche del 

PNRR.

Aggiungo un elemento, in questa occasione sostanziale, che per quanto ci riguarda in linea 

generale come amministratori, come sindaci, come consiglieri provinciali, come enti, come 

istituzioni, più importante anche dei fondi PNRR, sono i fondi strutturali 21-27 ancora non spesi.

Siamo nel 2024, quindi forse abbiamo concluso l'impegno economico e la messa a terra dei fondi 

del settennato precedente, dove penso che ognuno di noi che ha amministrato sa cosa significa. 

Quei fondi sono fondi molto più concreti, molto più utili per la nostra comunità, per la coesione dei 

nostri territori, per la realizzazione di opere vere, che possono essere utili ai territori, comuni e 

cittadini e alla cittadinanza in generale, perché sono fondi che poi la Regione può in qualche modo 

utilizzare per le esigenze dei singoli territori o di aree vaste o di aree interne o di singoli comuni o 

di città o di comuni piccoli, medi o più grandi.

Quindi quella è un'altra grande sfida che dobbiamo saper cogliere, perché i fondi strutturali 

potranno fare la differenza realmente, per riconnettere tante questioni che ad oggi  sono 

sbilanciate, anche in questa formula così strana e particolare del PNRR, dove va avanti il più 

bravo. Oggi la società è una società di diseguaglianze, anziché di occasioni paritarie di partenze 

per tutti.

Detto questo, non posso non sottolineare la laboriosità della macchina, delle persone più che della 

macchina, quindi ogni singola persona della Provincia di Perugia, perché naturalmente 

l'organizzazione che in questi anni  si è data, secondo il mio punto di vista, è un'organizzazione 

molto importante, che vuol valorizzare ogni singola persona, naturalmente in una visione di 

insieme, di organizzazione, di aree, di competenze che poi possono portare ai risultati.

Quindi mi sento di ringraziare sentitamente ogni singola persona che svolge all'interno della 

provincia di Perugia un'attività professionale con competenza e dedizione.

Personalmente, questi anni mi hanno gratificato, perché con ogni dipendente con cui mi sono 

rapportato c'è stato sempre un alto senso di condivisione e di valori comuni e anche di 

progettualità e di voglia di costruire le cose per il bene della Provincia.

L'occasione è stata ancora più preziosa, perché in questo percorso ho avuto l'occasione per 

delega di essere sempre a disposizione con la delega della viabilità, la delega della 



vicepresidenza, quindi come consigliere, sia come persona che politicamente, 

amministrativamente, ho una personalità riconosciuta e riconoscibile a livello provinciale e non 

solo, ho cercato sempre di onorare con umiltà e con spiccato senso di responsabilità queste cose 

che ho appena detto.

Quindi grazie e buon lavoro a tutti.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere Moreno Landrini, la consigliera Francesca Pasquino ci chiede la parola, grazie.

CONSIGLIERA FRANCESCA PASQUINO

Grazie, grazie Presidente.

Ho sentito, non pensavo di intervenire oggi in verità, ad un certo punto però, dopo averla ascoltata 

e dopo aver ascoltato i colleghi che mi hanno preceduto, ho sentito forte il desiderio di intervenire e 

innanzitutto per ringraziarla.

Ringraziarla per la presentazione che oggi ha fatto a questo nuovo consiglio e per averci 

consegnato oggi quella che è l'impalcatura dell'azione e della visione politica che ci attenderà nei 

prossimi anni.

E volevo ringraziare anche le consigliere, mi perdoni, poche in verità, e i consiglieri oggi qui seduti.

Ho letto le linee programmatiche, le ho lette prima di questo consiglio e le trovo fantastiche, un 

pensiero che voglio fare mio, già dal primo giorno di attività politica, è la visione di una provincia 

che diventa il luogo delle opportunità istituzionali, e da consigliera del Comune di Perugia, da 

consigliera del capoluogo, trovo questa affermazione straordinaria, un impegno che assumo sulla 

mia pelle.

Un ente, la provincia, che è un ente amico del cittadino, lo confermo ed è per questo che non 

nascondo l'emozione,oggi,  di essere qui nuovamente, rispetto ad un'esperienza passata avuta in 

provincia, nella piena consapevolezza che veramente questo è un luogo dei sentimenti, un po' 

quello che veramente consideriamo una grande famiglia, un piccolo ente tuttavia al quale, 

nonostante lo smantellamento, sono rimaste invece i compiti fondamentali, primari per il benessere 

della nostra provincia, della Provincia di Perugia.

Quindi la ringrazio nuovamente, ringrazio chi mi ha preceduto delle parole sempre positive e che 

quindi ci vedranno uniti, in uno sguardo verso  il futuro e auguro buon lavoro a tutte e a tutti.

Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliera Francesca Pasquino, si è iscritto a parlare il consigliere Filippo Schiattelli.



CONSIGLIERE FILIPPO SCHIATTELLI.

Presidente, consiglieri tutti, persone qui presenti, sia personale della nostra Provincia che anche i 

partecipanti cittadini, io vi ringrazio e mi scuso.

Vi ringrazio perché mi avete atteso.

Oggi è il nostro primo giorno di scuola e quindi sono arrivato un pochino in ritardo, come voi 

sapete, per motivi di viabilità, diciamo così, e quindi mi scuso di nuovo e vi ringrazio.

Qui vedo tra i banchi molte facce nuove, ma anche molte riconferme e questo è sicuramente un 

segnale importante di quello che è stato fatto nella consiliatura precedente che non è stato poco, 

noi che c'eravamo lo sappiamo bene.

Permettetemi dunque di ringraziare anche tutti i consiglieri della volta precedente che si sono 

susseguiti e hanno dato esempio di ascolto e di grande impegno nel cercare di risolvere le 

questioni che richiedono i nostri territori tutti.

Poi una breve considerazione.

Passate i vecchi, cioè quelli che c'erano l'altra volta, sanno quanto è a cuore per me, quanto è 

stato, quanto lo è il tema del superamento dei recinti ideologici, un tema molto caro a me e che, 

come abbiamo avuto modo di condividere l'altra volta, è stato veramente una linea trainante per 

poter superare delle difficoltà importanti e forse ci ha permesso proprio questo, nella reciproca 

utilità di parte, di raggiungere uno dei risultati epocali per questa Provincia.

Parliamoci chiaro, l'abbiamo ricordato anche in sede di conclusione dell'altro mandato.

Noi siamo riusciti, con la collaborazione di tutti i fronti, senza fare logiche di colore o partitiche, a 

sbloccare delle somme che quando erano nelle disponibilità dei nostri dirimpettai, la Regione le 

contendeva alla Provincia, anche quando erano gestiti i due enti dallo stesso colore, non erano 

riusciti nemmeno ad avviare un'interlocuzione.

Quindi questo, permettetemi di segnalarlo oggi, che è il nostro primo di giorno di scuola, quanto sia 

importante.

Permettetemi di porre un ringraziamento anche alla Presidente della Regione, Donatella Tesei, che 

ha dimostrato attenzione a una tematica sicuramente non facile da risolvere, oltre alle nostre 

ovviamente, alla parte nostra.

E quindi che cosa dire? Continuiamo su questo seminato.

Secondo me abbiamo l'occasione ancora una volta di far prevalere, come diceva anche il neo 

consigliere Pasquali, la sostanza sulla forma.

Poi il consigliere Landrini è entrato già nell’ambito  tecnico e vi ringrazio per le osservazioni che 

avete posto, perché i problemi da risolvere non sono pochi.

Non ultimo, permettetemi di ricordare, proprio in questi giorni, a fronte alle numerose precipitazioni 

che, purtroppo, dobbiamo dire affliggono il nostro territorio, e ci sono costati delle criticità 

importanti anche nelle scuole.

Alcune le richiamava la consigliera precedente, che adesso, ancora i nomi vi chiedo scusa, non 

ricordo, ci conosceremo, avremo modo di conoscerci presto.



E quindi perché? L'Istituto Volta ha avuto problemi di allagamento.

Stessa cosa all'Istituto di Gubbio, Perugia e Gubbio sono due territori importanti come tutti, del 

resto, ma laddove si presentano queste criticità, anche così tempestive, richiedono l'intervento 

tempestivo del nostro ente; permettetemi di fare un pubblico encomio al personale della Provincia 

che da subito si è prodigata, anche in un orario inusuale, a cercare di prendere in carico questa 

situazione.

E quindi, Presidente, concludo così, già in maniera operativa ci sono già queste due situazioni da 

porre attenzione, anche da parte di tutti i nostri rispettabili consiglieri, per poter dar risposte 

importanti.

In alcune di queste scuole addirittura è reso quasi impossibile l'accesso.

Il cortile d'ingresso presenta diversi centimetri di allagamento tutte le volte che piove, mi riferisco a 

Gubbio, al territorio eugubino, là dove i nostri ragazzi hanno proprio difficoltà ad accedere alla 

scuola e l'intervento non è, mi sono documentato già, non è di quelli che richiede chissà quale 

risorsa.

Quindi forza e coraggio a tutti quanti,  mostriamo di continuare nel seminato della consiliatura 

precedente e mi permetto di parlare a nome di tutta questa parte, il nostro contributo ai territori e la 

nostra attenzione non mancherà , in maniera scevra da logica di partito che tanto male hanno fatto 

all'Italia.

Grazie, buon lavoro a tutti.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere e si è scritto a parlare anche il consigliere Riccardo Vescovi, prego.

CONSIGLIERE RICCARDO VESCOVI

Grazie presidente, buongiorno a tutti, buongiorno colleghi e colleghe consiglieri, buongiorno al 

personale, a tutti quelli che ci seguono.

Per me oggi è un grande onore stare qui, in questa magnifica sala, in cui si avverte tutta la storia, 

la bellezza e l'importanza di questo ente.

Un ente che ha affrontato e sta affrontando delle importanti sfide, probabilmente non troppo 

giustificate, a cui poi si dovrà porre sicuramente rimedio a livello nazionale.

Sono sinceramente emozionato di poter contribuire in questi anni di mandato al miglioramento  

della nostra comunità e di questo ente.

La provincia può essere uno strumento davvero importante per migliorare la vita dei nostri cittadini 

e nelle sue competenze, secondo me, deve avere il primo obiettivo che è quello di ridurre le le 

diseguaglianze.

Un tema che secondo me è fondamentale, dovrà essere portato avanti in questo mandato.

Vi ringrazio per l'attenzione.



PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere Vescovi, si è iscritta a parlare la consigliera Scilla Cavanna, prego.

CONSIGLIERA SCILLA CAVANNA

Buongiorno a tutti, cercherò di essere, chi mi conosce lo sa, sono sempre molto breve, anche 

perché gli interventi sono stati molto importanti, quindi cercherò anche di non essere ripetitiva, ma 

un piccolo intervento mi è dovuto.

Innanzitutto tre parole.

Continuità, che di fatto è già stato detto dal consigliere Schiattelli e dal consigliere Landrini, che 

non è di poco conto, perché un minimo di continuità con quello che è già stato intrapreso, da parte 

di chi magari conosce già un po' l’ente è importante.

Il dialogo, un'altra parola che è già una via che è stata intrapresa dalla consiliatura precedente e 

che, mi auguro, sarà anche per i prossimi due anni, perché al di là dei colori politici e al di là di 

tutto è importante comunque arrivare all'obiettivo; l'obiettivo è quello di fornire un servizio ai 

cittadini, quindi quello che mi auguro è che si continui come siamo già partiti prima, con la  

massima serietà e la massima collaborazione da parte di tutti, perché per me non esistono 

consiglieri di minoranza e di maggioranza, così come lo sostengo in Comune lo sostengo qua.

Siamo tutti rappresentativi di qualcuno ed è importante avere tutti la stessa importanza, la stessa 

possibilità di parola.

Grazie a tutti, siamo tutti rappresentativi dei nostri amministratori che ci hanno eletto e quindi dei 

nostri cittadini.

CONSIGLIERE JACOPO BARBARITO

Presidente, posso chiedere la parola? Eccomi, eccomi.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Consigliere Barbarito, prego.

CONSIGLIERE JACOPO BARBARITO

Grazie, buongiorno a tutti.

Scusatemi se non riesco essere in presenza oggi ma sto andando col mio sindaco a Rimini per la 

promozione del territorio come assessore al turismo.

Saluto ovviamente la Presidente e tutti i consiglieri, soprattutto i neo eletti che ancora non ho avuto 

modo di conoscere personalmente.

Mi trovo un po' a essere il decano di questo consiglio, perché è il mio terzo mini mandato.

Fa specie pensare a un terzo mandato, quando durano due anni o poco più, ma queste sono le 

regole del gioco con cui ci troviamo a fare i conti.



Mi unisco sicuramente alle parole della Presidente quando ha ricordato gli importanti risultati 

raggiunti dal precedente consiglio, che si pongono sicuramente in continuità a livello gestionale.

Così come ho già ricordato.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Consigliere non ti sentiamo se vuoi staccare la telecamera forse il segnale è migliore.

CONSIGLIERE JACOPO BARBARITO

Ok. Ricordo presidente le tue parole sulla continuità a livello gestionale, come ho ricordato 

nell'ultima seduta della passata consiliatura; naturalmente molto si deve anche alla collaborazione 

istituzionale e alla discontinuità che c'è stata anche negli enti che con noi si sono dovuti 

raffrontare. In particolare la Regione, per risolvere quei problemi che in precedenza non si erano 

risolti e hanno poi creato quel circuito vizioso a cui si è fatto cenno.

Ora ovviamente credo sia opportuno, visto il l'importante rinnovamento del consiglio, sarà 

sicuramente mia cura come gruppo di Fratelli d'Italia, insieme al collega Ortali farne richiesta. 

Magari, adesso vedremo se in commissione o in consiglio, sarà necessario fare un attimo il punto 

su quello che è lo stato di attuazione delle opere dei finanziamenti del PNRR e della ricostruzione, 

anche a fronte di quelle indiscrezioni uscite su una testata giornalistica che, al netto di alcuni 

evidenti imprecisioni, parlare di commissariamenti da parte di enti che non sono deputati a 

commissariare; quindi questo è chiaramente una cosa marchiana.

( l’intervento del consigliere Barbarito è reso difficoltoso dal collegamento da remoto).

L'ottica della trasparenza è sempre stato il manifesto di questa amministrazione.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Consigliere, purtroppo sentiamo  metà delle delle frasi. 

CONSIGLIERE JACOPO BARBARITO

Mi scuso, ma essendo in autostrada, provo a rallentare così magari la connessione migliora se no  

mi disconnetto; dicevo sarà pura mia cura e del gruppo di Fratelli d'Italia sicuramente chiedere in 

magari in commissione o in consiglio un punto sullo stato dell'arte, delle opere pubbliche, dei 

progetti PNRR e della ricostruzione, a fronte anche di quell'articolo che è uscito nei giorni scorsi su 

una testata giornalistica che, pur con delle grandi inesattezze, sollevava la questione e siccome la 

trasparenza è un valore fondante di questa amministrazione è sicuramente opportuno cogliere 

l'occasione dell'insediamento del nuovo consiglio per fare il punto su questo, ecco.

Non mi dilungo oltre perché non so se mi sentite bene.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Abbiamo un po' collegato quello che ci ha detto, grazie.



Prego consigliere Ortali, non vedevo la prenotazione.

Grazie consigliere Jacopo Barbarito.

Prego consigliere Ortali.

CONSIGLIERE GIANLUCA ORTALI

Buongiorno a tutti.

Per me è un'emozione non indifferente essere qui in questa sala.

Venire da Pietralunga, un paese all'estremo nord dell'Umbria, a rappresentare soprattutto una 

piccola comunità, tutti i piccoli comuni, quindi ringrazio la mia parte politica, Fratelli d'Italia, per 

avermi permesso questa cosa, questa esperienza.

Come ho sempre fatto nella mia vita, ho fatto sempre politica per passione, non per mero interesse 

personale e soprattutto senza, come hanno rimarcato tutti, senza un'ideologia ben precisa.

L'unica ideologia era quello del bene del mio paese e della mia comunità; quindi sono a 

disposizione, ringrazio il presidente, ringrazio tutti i consiglieri e ho visto anche tanta disponibilità 

da parte di tutte le maestranze a rendersi utili con noi, nello spiegarci le prime cose da fare, le 

prime parti burocratiche, quindi sono emozionato, non lo nego, perché per me un è un obiettivo 

raggiunto, un successo, è anche una soprattutto rendermi a disposizione di tutta l’assise 

provinciale.

Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere Ortali.

Mi sembra di non vedere altri interventi, quindi se non ci sono altri interventi concludiamo questo 

primo punto molto bello dell'ordine del giorno, per passare invece al secondo punto dell'ordine del 

giorno, dove sarete chiamati alla votazione e prima di questo punto per cui siamo chiamati alla 

votazione chiedo al Segretario di effettuare l'appello.

Grazie.

SEGRETARIO GENERALE

(Il Segretario procede all’appello nominale, accertando la presenza di n. 13 consiglieri. Il 

Consigliere Barbarito è collegato da remoto). Tutti i consiglieri eletti sono presenti.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie Segretario, questo secondo punto all'ordine del giorno, proprio in merito al rinnovo del 

consiglio provinciale, prevede la convalida e l'insediamento effettivo degli eletti e quindi per questo, 

ai sensi del regolamento, io passo immediatamente la parola al Segretario che verifica le 

condizioni per la convalida.



SEGRETARIO GENERALE

Grazie Presidente.

Nella giornata del 29 settembre 2024 si sono svolte le consultazioni elettorali per il rinnovo del 

consiglio provinciale, così come previsto dall'articolo 1 comma 79 della legge 56/2014.

Visto il verbale dell'ufficio elettorale costituito presso la sede della Provincia di Perugia, dal quale 

risulta che in data 30 settembre 2024 il presidente dell'ufficio elettorale ha proclamato eletti alla 

carica dei consiglieri provinciali i qui presenti.

Il regolamento e la legge stabiliscono che, nella prima seduta, il Consiglio provinciale, prima di 

deliberare su qualsiasi altro oggetto, nonostante non sia stato prodotto alcun reclamo, deve 

esaminare la condizione degli eletti e dichiarare la ineleggibilità di essi quando sussista una delle 

cause previste dalla legge.

Sono state esaminate dagli uffici le condizioni dei consiglieri provinciali eletti sopraindicati, sulla 

base delle dichiarazioni rilasciate dagli stessi interessati, che rimangono in atti alla pratica, ed è 

stato accertato che nessuno risulta incorrere in alcune delle condizioni di incandidabilità, 

ineregibilità e incompatibilità previste dalla legge.

Quindi adesso si invitano i consiglieri che, eventualmente, siano a conoscenza di cause di 

incompatibilità ineleggibilità o incandidabilità sussistenti nei confronti di qualcuno dei consiglieri 

eletti, ad intervenire ed illustrarle.

Penso, Presidente, che possiamo dare atto che non sono state sollevate questioni sulla 

incandidabilità dei soggetti presenti.

Preso atto quindi della effettiva convalida degli eletti, dichiariamo insediato il nuovo consiglio 

provinciale per il mandato consiliare 2024-2026.

Vi ringraziamo e quindi questo punto viene sottoposto alla votazione.

Allora chi vota a favore? 

Con votazione unanime la proposta è approvata, mettiamo poi in votazione l'immediata eseguibilità 

per poter continuare i lavori del Consiglio.

È aperta la votazione, chi vota a favore? 

All'unanimità di voti favorevoli dei presenti, la delibera viene dichiarata immediatamente eseguibile.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie Segretario, ancora complimenti.

Adesso i consiglieri sono pienamente insediati e convalidati e buon lavoro davvero a tutti.

Il punto 3) di questa sessione consiliare ai sensi dell'articolo 9 del “regolamento sul funzionamento 

del consiglio provinciale”, prevede la costituzione dei gruppi consiliari.



Allora, come nel precedente consiglio, noi teniamo conto dell'articolo 9 per la costituzione dei 

gruppi consiliari e della prassi che si è consolidata in questa Provincia.

Quindi rinvieremo la nomina delle commissioni, sulle quali si procederà votazione e poi anche delle 

deleghe da parte mia ai consiglieri e la nomina del vicepresidente alla prossima sessione 

consiliare utile, mentre in questa data i consiglieri sono chiamati a esprimere la loro volontà di 

costituzione di gruppi consiliari e di appartenenza dei gruppi consiliari.

Una informazione di forma e di sostanza, grazie anche all'operato del consiglio che vi ha 

preceduto, abbiamo riservato delle sale per i due gruppi consiliari di maggioranza e minoranza, 

non non ne abbiamo una per ogni gruppo, queste sale sono a vostra disposizione e sono state già 

rese funzionali dal servizio informatico anche dotate di strutture, telefono, computer. Quindi i 

consiglieri che già sono di insediamento di una precedente consiliatura sanno anche la 

collocazione di questi gruppi.

Le sale dei gruppi consiliari sono situate in questo palazzo, sono una per la minoranza, una per la 

maggioranza perché non abbiamo la possibilità di avere le sale per ogni gruppo; poi voi dovete 

considerare che le sale sono a disposizione di tutti, sono a disposizione effettiva di tutti i consiglieri 

che qui debbono sentirsi a casa loro, a proprio agio, sia nella forma fisica del palazzo ma anche 

nella sostanza dell'interlocuzione con i nostri.

Lascio quindi la parola ai consiglieri se vogliono iscriversi a parlare per la costituzione dei gruppi.

CONSIGLIERE JACOPO BARBARITO

Presidente non so se posso prendere la parola al volo.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Si è iscritta a parlare la consigliera Scilla Cavanna consigliere Barbarito, mi dice anche il 

Segretario che c’è una nota del consigliere Barbarito; farei intervenire la consigliera Scilla Cavanna 

grazie e poi ti diamo la parola.

CONSIGLIERA SCILLA CAVANNA

Perfetto, grazie, quindi io costituisco il mio gruppo consigliare “Provincia Unita Assisi Domani” di 

cui sono capogruppo.

Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliera Scilla Cavanna, quindi capogruppo del gruppo Provincia Unita Assisi Domani, 

se siete d'accordo farei intervenire il consigliere Barbarito che forse ha una finestra di segnale 

compatibile.

Prego consigliere.



CONSIGLIERE JACOPO BARBARITO

Grazie Presidente.

Era solo per ricordare la email inviata e quindi  invitare il consiglio a prenderne atto per la 

costituzione del gruppo di “Fratelli d'Italia” con il sottoscritto capogruppo e il consigliere Ortali 

componente.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere.

Purtroppo il segnale non migliora, però c’è una nota del 10 Ottobre con la quale il consigliere 

provinciale Jacopo Barbarito comunica la costituzione del gruppo consigliare denominato “Fratelli 

d'Italia”, composto dal suddetto consigliere Jacopo Barbarito, designato capogruppo e dal 

consigliere provinciale Gianluca Ortali.

CONSIGLIERE RICCARDO VESCOVI

Presidente, io costituisco il gruppo “Provincia Unita Anima Perugia” di cui sono capogruppo.

Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere Riccardo Vescovi, la consigliera Francesca Pasquino.

CONSIGLIERA FRANCESCA PASQUINO 

Grazie, grazie Presidente.

Viene costituito il gruppo del “Partito Democratico”, tuttavia ci riserviamo in questa sede di 

comunicare successivamente il capogruppo del gruppo. Mi perdoni, ma siamo più d'uno, per cui 

non siamo un monogruppo ed è bene che si faccia una riunione per decidere all'unanimità chi 

rappresenterà il gruppo del Partito Democratico.

Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliera Francesca Pasquino. Passo la parola al consigliere E. Liberti. Prego consigliere.

CONSIGLIERE ERIDANO LIBERTI

Io non sono intervenuto prima perché credo che ci sia anche un momento in cui bisogna saper 

ascoltare e capire dove uno si trova.

Per me è la prima volta che sono stato eletto in provincia, voglio ringraziare chi mi ha eletto, il 

gruppo di Forza Italia che rappresento, non solo il gruppo di Forza Italia perché mi hanno votato 

anche tante altre persone, tanti altri consiglieri, sindaci, quindi voglio veramente ringraziare tutti.

Io costituirò il gruppo di “Forza Italia” di cui sono il capogruppo.



Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere Liberti, la consigliera Laura Servi, prego.

CONSIGLIERA LAURA SERVI

Di nuovo buongiorno a tutte e tutti.

Come rappresentante del “Movimento 5 Stelle”, dichiaro la volontà di costituire il gruppo suddetto

di cui sono  capogruppo.

Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Consigliera Servi, il consigliere Giovanni Dominici, prego.

CONSIGLIERE GIOVANNI DOMINICI 

Grazie Presidente.

Io nomino capogruppo del mio partito “Lega Salvini Premier” il sottoscritto.

Grazie.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere Dominici, consigliere Filippo Schiattelli.

CONSIGLIERE FILIPPO SCHIATTELLI

Sì, costituisco il gruppo “Provincia Libera Umbria Civica”di cui sono il capogruppo.

Grazie consigliere Schiattelli.

PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Grazie consigliere Schiattelli.

Mi sembra che non ci siano altri interventi, a questo punto passerei anche su questo punto alla 

votazione, se il Segretario mi ragguaglia.

SEGRETARIO GENERALE

Sì, visto che abbiamo rinviato la costituzione delle commissioni consiliari, non c’è necessità di 

votazione, è una presa d'atto, mentre la votazione era prevista per la costituzione delle 

commissioni, quindi oggi il consiglio prende atto della costituzione dei gruppi consiliari.



PRESIDENTE STEFANIA PROIETTI

Perfetto, quindi non abbiamo una votazione, ma la presa d'atto del consiglio, quindi se non ci sono 

altri interventi, come vedo non ci sono prenotati, dichiariamo questa seduta terminata alle ore 

10.42. 

Grazie a tutti, ci vedremo nella prossima seduta per gli adempimenti delle commissioni, per le 

deleghe e gli altri punti all'ordine del giorno.

Grazie consiglieri e benvenuti a tutti coloro che arrivano per la prima volta e benvenuti a coloro che 

sono stati confermati.

Grazie.

Il Presidente STEFANIA PROIETTI

Il Segretario Generale FRANCESCO GRILLI


